

# Harmoni di Kiribun: Komsos Marinir Habema Pererat Hubungan dengan Warga Papua

Jurnal Agung - [PAPUA.WARTAMILITER.COM](http://PAPUA.WARTAMILITER.COM)

Jan 21, 2025 - 18:02



**YAHUKIMO-** Satuan Tugas Batalyon Infanteri (Satgas Yonif) 6 Marinir, bagian dari Komando Operasi HABEMA di Papua, terus menunjukkan komitmennya untuk mempererat hubungan dengan masyarakat di wilayah tugas. Pada Selasa, 21 Januari 2025, Satgas Yonif 6 Marinir, melalui Pos Logpon yang dipimpin oleh **Lettu Mar Nico**, melaksanakan **Komunikasi Sosial (Komsos)** dengan warga Kampung Kiribun, Distrik Dekai, Kabupaten Yahukimo, sekaligus melakukan patroli pengamanan wilayah.

Saat melintasi Kampung Kiribun dalam kegiatan patroli, para prajurit Marinir menyempatkan diri untuk berinteraksi dengan warga setempat. Dalam suasana yang akrab, prajurit berbincang dengan warga mengenai perkembangan situasi keamanan di daerah mereka. Warga Kampung Kiribun menyampaikan bahwa wilayah tersebut saat ini berada dalam situasi aman dan kondusif.

Kedekatan yang terjalin melalui dialog ini disambut hangat oleh warga. Salah seorang warga, **Soka Tabuni**, mengungkapkan rasa terima kasihnya, "Terima kasih Komandan Marinir. Tuhan memberkati," ujarnya dengan senyum bahagia.

Komandan Satgas Yonif 6 Marinir, **Letkol Mar Rismanto Manurung**, menekankan bahwa Komsos adalah bagian penting dari tugas Satgas, untuk membangun hubungan baik dengan masyarakat sekaligus mendengar dan memahami kebutuhan mereka. Hal ini dilakukan sebagai bagian dari dukungan terhadap percepatan pembangunan dan terciptanya keamanan di Papua.

Panglima HABEMA, **Mayjen TNI Lucky Avianto**, memberikan apresiasi atas kegiatan ini. "Inisiatif Satgas Yonif 6 Marinir melaksanakan Komsos dengan warga Kampung Kiribun merupakan wujud pelaksanaan tugas TNI dalam membangun komunikasi sosial yang inklusif, guna mendukung pembangunan dan harmoni di Papua," ungkapnya setelah menerima laporan kegiatan tersebut.

Kegiatan ini tidak hanya mencerminkan komitmen TNI dalam menjalankan tugas pengamanan, tetapi juga menunjukkan kehadiran yang nyata untuk membantu masyarakat. Dengan adanya Komsos seperti ini, hubungan antara TNI dan warga semakin erat, menciptakan kepercayaan dan dukungan dalam menjaga perdamaian di Papua.

**Disampaikan oleh:**

**Dansatgas Media HABEMA, Kolonel Arh Yogi Nugroho**